

美しい式番街（緑の号） (No.12, 1999年5月17日)

南流山式番街自治会 緑化専門委員会

2号棟南面の緑地帯の整備について

4月27～29日にかけて2号棟南面の緑地帯を機械を使って、埋まっている大きなコンクリートの塊、そして雑草の根が絨毯のように密集している表層の土壌を撤去しました。そして樹木の間隔が密になっている部分を改善しました。

5月2～4日にボランティアの皆さんとともに機械で取りきれなかった土中の石の除去を行い、芝生の種を5月3日、5月9日に蒔きました。既に芝生の芽が出て緑地帯の部分が青々となりつつあります。



機械で掘削し、撤去した土壌
(トラック荷台に大きなコンクリートの塊)



撤去されたガラ（1号棟ゴミ集積所隣）



土の中の石の撤去作業



芝の種蒔

芝生の雑草取りについて

芝生の雑草取りを毎月第1日曜日午前9時から実施します。皆さん、是非、ご参加ください。

プランタ整備等の活動推進

皆さんへプランタ整備の協力をお願いしましたところ、12名の方のお申し出をいただきました。ありがとうございます。総会の議案で提案しましたようにプランタを追加することとします。

貳番街の周辺の散歩について

新緑がまぶしい季節です。お休みの日に、貳番街の周りを一周して見ませんか？きっと新しい発見があると思いますよ。



新緑の東面の状況



2号棟北面の満開のつつじ